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２．10月26日「第23回であいとふれあいフェア」開催
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第18回西城・広島ﾗｲｵﾝｽﾞｶｯﾌﾟ杯争奪西城町民ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ大会開催

10月20日（日）、『西城球技場』にて“133名”のご参加をいただき、盛大に開催いたしました。

好天に恵まれ、楽しいひと時を過ごすことができました。 ※八鉾自治振興区内からは29名ご参加

参加者のみなさんは勿論、大会を準備いただきましたスタッフのみなさん、ありがとうございました。

総勢“133名”のみなさんが勢ぞろい
西城ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ“堀井会長”に続き、西

城町自治振興区連協“片山会長”が挨拶

如何にして入賞するか協議中の三坂自治

会“定木会長”他チームのみなさん

日ごろ生涯学習で芸能活動を行われている方の発表の場、地域内外の交流の場として、『西

城ウイルホール』にて、“15団体（107名）”のご出演により開催させていただきました。

来場者“230名”とたくさんのご来場で、出演者・スタッフとも元気をいただくとともに励みとなりました。

八鉾地域のみなさんも頑張りましたが、惜しくも入賞を逃しました

順位 団体賞 個人賞（所属自治会）

優勝 平子自治会 牧原広登（中野上）

準優勝 中野1区自治会 森本幸枝（今櫛会）

3位 中野上自治会 笹田義明（大佐村）

※敬称略
おめでとうございます！！
なお、個人賞は10位までの表彰ですが、紙面の

都合上3位まで掲載させていただきました。

連協“片山会

長”挨拶

“伊達初恵実行

委員長”挨拶

総合司会“前

田忠範さん” 八鉾カラオケ教室のみなさん



３．その他イベント開催　※誌面の関係で写真が一部しか掲載されないことにお詫び申しあげます。

①10月26～28日 「第53回西城町美展」

②10月27日「第35回西城ふるさと祭」、「第6回西城超元気農産物フェスタ」

４．11月2日開催 広島経済大学　「令和元年度第3回農業体験学習」

５．各自治会「敬老会」の開催模様　※三坂自治会9月15日開催、写真が間に合わなく未掲載です。
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今年度の成果を確認する収穫（イモ掘り）を行いました。学生の丁寧な土作り・雑草取り、また天候に恵ま

れた関係で、100本の植えた苗から100㎏超のサツマイモが収穫できました。事前に収穫し熟成させたイモを

焼きイモにすると、参加した学生全員が甘くて美味しいと大好評でした。

今年度参加した学生は延べ45名（内：女子7名）、内容はサツマイモの栽培・焼きイモづくり・まき割等に取

り組みました。終了時のアンケートでは全員が『とても満足』と評価をいただきました。今回でこの事業も5年目

が終了し、今まで決して十分な対応はできていませんが、集団で行う本事業は学生にとって大学では学ぶこ

とのできないコミュニケーション能力を養うことにつながり、学業以外の収穫もあったものと確信します。

農園提供ならびに講師を務めていただきました“松永光昭さん”へ改めてお礼申しあげます。

みなさま、いつまでもお元気で！！ 来年のご出席もお待ちしています。

八鉾落合自治会 10月18日 高尾自治会 9月14日 油木自治会 10月6日

西城町の文化・芸術振興等に貢

献されている町美展も回を重ね53

回を迎えました。来場者は550名と

多くの方にご鑑賞いただき、八鉾地

域からは25点ご出品されました。

2年に1度の町を挙げての本イベ

ント。たくさんご来場いただき賑わい

ました。地域産野菜も数多くご出品

いただき、大盛況でした。

※写真の右側は、“松永光昭さん”



６．各生涯学習事業開催
①9/19「生け花サロン」

②10月8日サロン「第4回くまさんのお家」

③11月1日「創作教室」

７．10月29日開催「健康寿命向上セミナー（第3回運動機能・口腔機能向上教室）

８．八鉾自治振興センターの整備について
①9月末　トイレ便座をウォッシュレットへ交換、校舎裏の建物の雨どいを整備

②10月 グラウンド、花壇の整備をしていただきました
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“竹島信子先生”のご指導

により、今年も秋の花を中心に

季節感あふれるお花を生けま

した。見てください。ご覧の通り、

立派な作品ができました。

トイレ便座（男性用・

女性用）が、快適性・衛

生面からすべてヒー

ターつきウォッシュレット

となりました。

今回は4名ご参加いただき

折り紙による館内への飾り物を

作りました。きめ細かい作業で

みなさん集中して作られました。

来年1月西城市民病院へ展示

予定です。

「絵手紙サロン」でおなじみ

の“曽利敏江先生”のご指導に

より、今回は手提げ小物入れを

作成しました。二つと同じもの

がないカラフルな大小さまざま

な小物入れができました。

景観・機能面確

保より、校舎およ

び校舎裏建物の

雨どいの修理が完

了しました。

グラウンドの美観・機

能面の維持確保より定

期的に地明の“松永光

昭さん”に除草剤を散

布していただいており

ます。

景観確保より、振

興センター玄関の

植木の剪定を“片

山会長”におこなっ

ていただきました。

健康運動指導士“大背戸まりこ先

生”により、いつまでも歩行ができる

よう自宅でできる体操を習得しまし

た。また、保健師“大前弥生先生”よ

り、身体の健康にプラスとなる口腔

機能についてご指導いただきました。



９．10月9日開催「第2回交流施設活用運営委員会」

１０．今年の「タマネギ」販売につきまして
10月末実績を下表にてご報告いたします。

１１．「表彰状」を受賞しました
①振興区内児童の「交通安全ﾏｽｺｯﾄ配り」が受賞 ②振興区“柳生事務局長”が受賞

１２．町の話題
①「ドライブインおちあい」がNHKテレビで放映 ②地明の“松永光昭さん”の畑で巨大サツマイモ収穫

１３．11月20日以降の主要な事業日程　※大きな行事のみ記載しております。
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  12月 6日(金) 13:30～ 〃交通安全・防犯・防災講座

月　日 予 定 事 業

地域で元気を育てる会

場  所開始時間

13:30～  11月28日(木) 八鉾自治振興センター

8～9月販売が低迷し農家のみなさま方には大変

ご心配ご迷惑をおかけしましたが、振興区各役員の

協力により、新規販路を10件以上開拓することがで

き、左表の通り10月末現在1,500㎏販売することが

できました。

大口のお客さまともご契約ができ、来年以降ご購

入いただける予定です。来年の出荷に向けご準備

をよろしくお願いいたします。

振興センター2階の活用について、9月11日第1

回を開催し委員会の体制、運営の方向性につき

意見交換しました。今回第2回は前回出た意見の

集約に合わせ、振興センターへの展示物につい

て区民のみなさまより具体的にどのように収集させ

ていただくのか協議しました。

10/4 夕方『山陰・

山陽の魅惑のドライ

ブイン』で放映され

ました。飾りのない

姿が印象的でした。

テレビに出てからお客さんがとても多くなったとのこ

とで、益々のご繁盛をお祈りします。

焼きイモでおなじみの“松永

光昭さん”の畑で、今年今ま

でにない重量6㎏の大きなイ

モが採れ、みなさんビックリし

ています。

「ドライブインおちあい」へ展示してありますので、ぜひ足

を運んでみてください。

40年以上続いている「交通安全マ

スコット配り」が庄原地区交通安全協

会より表彰されました。

振興センターへ掲げております。

表彰に際し、ご尽力い

ただきました油木地区

の“紙川光志さん”

※「交通安全マスコット配り」とは、旧小鳥原小学校の「みどりの少年団」が秋の全国交通安全週間に合わせ、手づくりマスコット（折鶴）を通行車両へ配布

し交通安全を呼びかける活動で、小学校統合後は八鉾地域の児童（西城小、美古登小）により現在も継続。40年以上の歴史があり、庄原警察署・庄原市

西城支所・庄原地区交通安全協会・西城地区高齢者交通安全モデル地区活動推進協議会・両小学校・八鉾自治振興区青年部が合同で、国道183号上

り線の通行車両を熊野チェーン着脱場（万原トイレ駐車場）へ誘導、児童がドライバーへ安全運転を促し配布しています。

郷土の生活文化向上に際し

て広島県公民館連合会より表

彰されました。

振興区“片山会長”より表彰

状を授与される“柳生秀昭事

務局長”


